

# 2こにこ



5月

学校教育目標 すすんで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

令和5年4月28日  
第2学年 学年便り

## 新しい学年が始まり、一か月！

新年度が始まり、約一か月が経ちました。晴れ渡った空に、新緑の若葉。すがすがしさを感じられる季節になりました。子供たちも新しいクラスでの生活に慣れ、毎日元気で明るい声がどちらのクラスにも響き渡っています。

5月はだんだんと気温が高くなり、体調を崩しやすくなります。また、新体力テストの練習も始まり、自分の目標に向かってたくさん身体を動かすことも増えます。こまめに水分補給を行ったり十分な睡眠をとったりしながら、お子さんの体調を整えていただけるとありがたいです。

また、第1回授業参観・PTA総会・学級懇談会では大変お世話になりました。2年生になり初めての授業参観ということで、どの子も少し緊張している様子が見られましたが、一生懸命に筆算の学習に取り組んでいました。学級懇談会では、お子さんのご家庭での様子や今がんばっていることなど、さまざまなお話をお聞かせいただきました。お子様の今後の指導や支援に生かしていきたいと思っております。多くの方のご参加、ありがとうございました。



～学級委員さん、1年間よろしくお願ひします～



## 竹の子の皮むき体験をしました！

20日（木）に「竹の子の皮むき体験」を行いました。翌21日（金）の給食で、むいた竹の子を使った「竹の子ご飯」が給食に出るといふことで、どの子も一生懸命にむいている姿が見られました。後片付けもみんな協力して行い、小さな皮のかけらを捨ったり、大きなレジャーシートを丁寧にたたんだり、どの子もがんばっていました。

始めにむき方の説明を聞きました。  
どの子も集中して聞いていました。

どの子も1人1本ずつ、  
竹の子の皮を丁寧にむいていました。

きれいに  
むけました！

## おしらせ

本日、図工の教科書を持ち帰りました。教科書10・11ページの「ひかりのプレゼント」をお子さんと一緒にご覧いただき、材料を集めていただくとありがたいです。

〈例〉・ペットボトル・玉子パック・透明容器・ビニール袋・CDケース等の光を通す物。

持ち帰った教科書と一緒に、5月9日（火）までに持たせてください。

（※色セロハンは学年費で一括で購入します。）

